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Llega el Getafe a la recta final de la competición con 
la sensación de haber cumplido el objetivo principal, 
pero con la ambición de seguir peleando por cotas 
más altas. Es cierto que hay puntos en juego y mien-
tras eso suceda, todo estará pendiente. De ahí que 
la obligación de sumar de tres en tres siga siendo el 
paso inmediato para los de Bordalás.

Quedan cuatro encuentros en casa ante los dos fi-
nalistas de Copa y ante dos equipos que han jugado 
Champions, por lo que sus objetivos se basan en la 
pelea por Europa. No van a ser encuentros sencillos, 
pero el Getafe va a competir como siempre y a ver 
qué pasa más adelante.

La afición comprende que el equipo azulón no sabe 
ir a medio gas, siempre pelea desde el primer mi-
nuto hasta el último y esa intensidad la transmite 

también a la grada, que se une como un jugador 
más para apoyar a los suyos.

La comunión entre equipo y afición es total. Lo de-
muestran en cada partido, con el Coliseum siendo 
ese valor añadido que todo conjunto quiere tener.

Todos en la familia azulona saben que esta tempo-
rada se están haciendo bien las cosas y así, sentan-
do las bases, se puede mirar con esperanza el futuro. 
Es lo que quiere todo el mundo el este rincón del sur 
de Madrid.

Seguro que los jugadores van a volver a darlo todo 
sobre el césped del feudo getafense. Y su gente va a 
estar a su lado.

¡VAMOS GETAFE!
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YELLU SANTIAGO
“Quiero seguir muchos años más aquí, 

en el Getafe”
Es uno de los descubrimientos 
de la temporada en el conjunto 
azulón. Yellu está aprovechan-
do a la perfección los minutos 
que le está dando Bordalás 
para ayudar al equipo a con-

seguir el objetivo con mucho 
tiempo de antelación. Su tra-
bajo en la medular le está sir-
viendo para sumar experiencia 
de cara al camino que todavía 
le queda por recorrer.



Pregunta.- Bueno Yellu, ima-
gino que contentos a nivel co-
lectivo por la temporada que 
está haciendo el equipo, ¿no?
Respuesta.- Sí, la verdad que 
muy contentos porque veni-
mos de... bueno, yo no esta-
ba, pero el año pasado una 
temporada complicada, en el 
equipo lo pasó mal, pero bue-
no, este año siempre le hemos 
dicho que el objetivo era no 
pasarlo mal, salvar al equipo 
que no operase por el descen-
so, y bueno, estamos ahí arriba 
a intentar seguir sumando y a 
echar a los puestos de arriba.

P.- Quedan todavía muchas 
jornadas, pero el objetivo, 
no matemáticamente, pero 
virtualmente está consegui-
do. Eso os otorga ese plus de 
tranquilidad para afrontar, 
como tú dices, con las mayo-
res garantías lo que queda.
R.- Sí, la verdad que sí, pero 
bueno, somos ambiciosos, 
queremos seguir peleando 
arriba por la gente, ¿no? Por-
que al final, cada día, cada 
desplazamiento que hacemos 
fuera, el otro día en Vallecas, 
un montón de gente vino a 
vernos, seguro que el domin-

go el campo va a estar lleno, y 
bueno, también por ellos, por 
el orgullo de ellos, intentar se-
guir sumando.

P.- Además, lo que tenéis en 
casa es exigente, los dos fina-
listas de Copa van a pasar por 
aquí, y además dos equipos 
que han competido en Cham-
pions. 
R.- Sí, sabemos que son equi-
pos que están jugando, entran 
en Champions, los puestos de 
Europa, pero bueno, nos da 
igual, nosotros sabemos que 
aquí en casa somos fuertes, ya 



te lo he dicho, con la 
gente, aquí es muy 
complicado ganar-
nos. 

P.- El equipo, pese 
a las bajas, las au-
sencias, la salida de 
varios jugadores, 
las lesiones de gen-
te importante, está 
compitiendo igual 
cada partido.
R.- Sí, al final, sabe-
mos que la variedad 
del club es esa, es 
un club humilde, 
que compite hasta 
el final, que siem-
pre queremos ga-
nar, y bueno, al final, 
siempre que se han 
dado esas bajas, 
que cada club le ha 
debido un poco al 
equipo, pero bueno, 
seguimos igual, in-
tentando sumando 
y por la gente.

https://www.elrincondeltioeulogiogetafe.es/es/


P.- Disponer o tener una plan-
tilla corta, hay veces que es 
bueno para los que estáis 
dentro, pero en una competi-
ción larga sí lo notáis, ¿no?
R.- Sí, al final, por una parte es 
bueno, porque al final te va a 
tocar jugar, ya sea por la mala o 
la buena, pero bueno, por otra 
parte no es bueno, porque al fi-
nal los minutos pesan, la tem-
porada es un poco larga, y bue-
no, al final, cuanto más somos, 
mejor.

P.- Se dice, con razón además, 
que por encima del Getafe 
no ha pasado ningún equipo, 
quiere decir que habéis com-
petido prácticamente, excep-
to uno o dos partidos, en to-

dos los demás habéis estado 
ahí con opciones.
R.- Sí, al final hemos compe-
tido, pero bueno, sobre todo 
sabemos que en casa, aquí, 
con la gente es muy compli-
cado ganarnos. Está claro que 
vino el Girona, que venía de… 
bueno, iba segundo, estaba pe-
leando ahí por la competición, 
por ganar la liga, y  saben que 
es muy complicado, que el par-
tido se va a hacer largo, pesa-
do, y tuvimos la victoria.

P.- Sois uno de los mejores 
equipos de la competición en 
casa, con lo cual es una garan-
tía, ¿no? 
R.- Está claro que yo, si por mí 
fuese jugar todos los partidos 

en casa, sería genial vamos, 
yo creo que estaríamos casi en 
Champions. 

P.- Además, se dice que un 
equipo juega como entrena, 
¿es verdad que el Getafe jue-
ga como entrena? ¿Lo dais 
todo en cada entrenamiento? 
R.- Eso es así, al final el cuer-
po técnico nos exige mucho 
el entrenamiento, y al final 
intentamos trasladarlo al par-
tido, porque sabemos que so-
mos un equipo que le cuesta 
a la gente, que encajamos po-
cos goles, al final, bueno arri-
ba tenemos gente que tiene 
muchas cosas arriba, muchas 
alternativas y que nos dan 
muchos puntos. 



https://www.nassica.es/es/novedades/la-merienda-mas-rica-esta-aqui


P.- Dicen tus compañeros que 
esa tensión competitiva y 
esa tensión en el trabajo dia-
rio en el césped, en la ciudad 
deportiva, cambia por com-
pleto cuando os metéis en el 
vestuario y habéis terminado, 
¿no? 
R.- A ver, al final por una parte 
es complicado, porque siempre 
hay algún roce y tal, que llegas 
tarde y haces una mala entrada 
al compañero, pero bueno, hay 
muy buen rollo en el vestuario 
e intentamos llevarlo bien.

P.- ¿Quién es el más bromista 
de los que quedáis? 
R.- ¿Bromista? Bueno, pues 
Juan Iglesias, está claro que lo 
habéis visto por algún vídeo 
que es el más cachondo del 
equipo. 

P.- Muy bien, a nivel personal, 
como decíamos que el Getafe 
tenga una plantilla corta, te 
está viniendo bien porque es-
tás disfrutando de bastantes 
minutos. 
R.- Sí, la verdad es que estoy 
muy contento. ¿no?
Bueno vengo de Segunda 
RFEF, cuarta categoría españo-
la, es complicado, pero bueno, 
estoy contento por bueno yo 
pienso que lo estoy haciendo 
bien, que me está adaptando 

bien el equipo, al club y estoy 
muy contento. 

P.- El míster además confía 
en ti, confía en ti y lo está de-
mostrando. 
R.- Sí, al final, bueno, yo siem-
pre le he dicho que con Bor-
dalás es como un referente 
para mí, ¿no? Porque al final, 
yo siempre le digo que tiene 
los valores que yo tengo, ¿no? 
Que me transmite en el campo 
de un tío humilde, trabajador, 
que al final le ha costado llegar, 
¿no? Que él también ha pasado 
por Segunda B, por tercera, por 
todas las categorías, como por 
el barro, por así decirlo, ¿no? 
Igual que yo entonces, pues 
bueno, pues sí que me siento 
muy identificado con él.

P.- Y además nos consta que 
te presta una atención espe-
cial. 
R.- Bueno, a ver, especial tam-
poco, al final. Somos todos 
iguales, muy importante para 
el equipo, pero bueno, él sí que 
está encima de todo, intentan-
do ayudar, que mejoremos.

P.- ¿Cómo es el día a día ahí 
abajo en la ciudad deportiva? 
Es verdad que está pendiente 
de cada detalle, hasta de las 
botellas de agua. 

R.- Sí, bueno, él sí que está 
pendiente, está muy pendiente 
de que todo vaya bien, de que 
compitamos, de que estemos 
intensos en todos los duelos, 
en todas las tareas, de que no 
desconectemos, y al final, bue-
no, eso se traslada al partido.

P.- ¿Tú te esperabas que la Pri-
mera fuese así? 

R.- A ver, sí, es verdad que la Pri-
mera es muy complicada, ¿no? 
Por el nivel que hay y por el 
cambio también de la cuarta ca-
tegoría a la primera división, de 
que tú al final si le das un metro 
a un jugador, por ejemplo a Ma-
son, si le das un metro a Mason 
sabes que es muy complicado, 
¿no? Entonces, bueno, pues sí 
que me lo imaginaba así.

P.- Además que te estás en-
frentando a algunos que han 
sido referentes tuyos, ¿no? Es 
decir, que tú te fijabas, oye, yo 
quiero ser como este, ¿no? 
R.- Claro, y al final, por ejemplo, si 
yo veía, si yo hace cuatro meses 
veía a Borja Mayoral  por la calle, 
pues lo más seguro que le pidiese 
una foto, ¿sabes? Porque al final 
es como, joder, yo quiero estar ahí. 
Y bueno, al final pues es un sueño 
que estoy muy agradecido al Ge-
tafe por la oportunidad. 



P.- Pese a ese sueño, la ambi-
ción está, ¿no? Y tú dices, oye, 
yo llego aquí para quedarme 
y de aquí no me baja nadie… 
R.- Claro, yo llego aquí para 
quedarme, tengo contrato con 
el club, estoy muy contento 
aquí y voy a seguir peleando 
ya por mi orgullo, por la afición, 
por todo.

P.- ¿Se habla del Getafe como 
una familia? ¿Te están tratan-
do así? 
R.- Sí, yo, bueno, al principio 
estaba un poco asustado por 
eso, porque al final venía yo 
de un vestuario, de un filial, 
que no es lo mismo, aquí ya 
hay gente que, bueno, que tie-
ne familia, hijos y tal, y al final 
soy muy joven. Pero la verdad 
que sí, me ha sorprendido, so-
bre todo, bueno, los capitanes, 

Jen, Jaime, que están muy en-
cima tuya, ayudándote y los 
primeros días, sobre todo ellos, 
estaban muy cercanos. 

P.- Y el personal, la asistencia, 
¿no? La gente de administra-
ción, el personal, prensa, to-
dos formáis una familia Fisio, 
¿no? Que estáis un poco todos 
pendientes de todos.
R.- Hay un buen rollo, siempre 
intentamos, bueno, pues al fi-
nal eso es la clave, ¿no? Que si 
todos nos llevamos bien y to-
dos trabajamos para el mismo 
sentido, al final eso es mucho 
más fácil. 

P.- ¿Y el Presi?
R.- El presi lo conozco poco, 
pero bueno, al final, lo que 
está haciendo con el Geta-
fe, ¿no? Que al final el Getafe 

creo que son ya 20 años en 
primera, seguidos, que han 
competido por Europa Lea-
gue, que están peleando, bue-
no, este año, mira, el club está 
casi salvado, incluso peleando 
allá arriba por los puestos eu-
ropeos. Bueno, pues poco se 
puede decir del Presi.

P.- Volvemos al terreno perso-
nal. Te has estrenado a nivel 
goleador.
R.- Sí, la verdad que bueno, 
tuve así un poquito la suerte de 
que me cayó la bola ahí. Bue-
no, al final también hay que 
meterla y es complicado.

Pero bueno, la verdad que muy 
contento por la oportunidad, 
por los minutos que estoy te-
niendo y ojalá meter muchos 
goles más en este club. 

“Estoy muy contento aquí 
y voy a seguir peleando.”



P.- Te ves mucho tiempo ahí, 
en ese medio centro del Geta-
fe. 
R.- Bueno, la verdad que tengo 
un contrato este año y el que 
viene y ojalá seguir vinculado, 
¿no? Muchos, muchos años 
más.

La verdad que estoy muy a 
gusto, muy cómodo. Sobre 
todo, bueno, a Macsi lo vamos 
a echar de menos, pero con 
Luis también estoy muy có-
modo en el campo, con Ilais. 
Y bueno, ojalá seguir muchos 
años más.

P.- Un club que decimos que, 
lo has comentado, la afición 

respalda al equipo, se despla-
za y aquí en el Coliseum lo 
está dando todo, se hacen los 
tifos de bienvenida. 
R.- Al final la clave es la afición. 
Ellos, bueno, siempre nos han 
apoyado.
Incluso, bueno, hemos ido a 
Sevilla, ya había gente. Hemos 
ido a Barcelona, ya había gen-
te. Aquí en el Coliseum cada 
finde está lleno.

Un partido contra Las Palmas, 
que estaba lloviendo y la gen-
te no se iba del campo. Bueno, 
al final eso se nota, ¿no? Y le 
damos aquí las gracias, porque 
al final sin ellos esto no sería 
posible. 

P.- ¿Europa está lejos o está 
cerca? 
R.- Bueno, según como lo quie-
ras ver, el objetivo es volver a 
salvarse, pero bueno, estamos 
ahí peleando por entrar, ¿no? Y 
quién sabe, ¿no? Quién sabe, si 
este finde le ganamos a la Real 
y luego vamos a Almería y si-
gamos puntuando.

Bueno, vamos a intentarlo. 

P.- ¿Un deseo para lo que queda? 
R.- Un deseo, pues, bueno, 
pues intentar seguir de ayudar 
al equipo, meter muchos goles 
más si se puede y sobre todo, 
bueno, intentar quedar lo más 
alto posible.

https://arasport.es/








PRIMER EQUIPO



CARBONELL
“Hasta el último partido 
no se va a decidir nada”

https://www.jamonesleyfam.com/


Pregunta.- Bueno, imagino 
que contentos, felices, satis-
fechos, pero a la vez expec-
tantes de la situación por la 
que atraviesa el equipo, ¿no?
Respuesta.- Sí, nada, efecti-
vamente, quedan tres finales, 
todavía no hemos consegui-
do nada matemáticamente y 
hasta que no lo hagamos, no 
vamos a parar.

P.- Venís de ganar un parti-
do, además, con solvencia, de 
dar ese golpe a la mesa y de 
avisar al resto de equipos que 
están también en esa pelea 
de que el Getafe quiere pelear 
por ese ascenso.
R.- Sí, no solo queremos es-
tar en play-off, sino que si hay 
puntos en juego y matemáti-
camente se puede, queremos 
el primer puesto, obviamente.

P.- La primera de las bolas de 
partido, como se dice en el ar-
got tenístico, es este próximo 
domingo, ¿no? Y no queréis 
desaprovecharla, queréis un 
resultado que os permita es-
tar ahí ya, ¿no? 
R.- Eso es, vamos a ir a ganar al 
Vicente del Bosque, que mira 
qué casualidad, que era mi an-
tiguo equipo el año pasado, y, 
por supuesto, queremos los 
tres puntos y ya matemática-
mente afianzar el play-off para 
luego soñar cosas mucho más 
grandes.

P.- Como decimos, con esa 
ambición, con esas ganas, 
el equipo estará trabajando, 
¿no? Y se dice cómo se juega, 
cómo se entrena, que estará 
trabajando a tope.
R.- No, desde luego. Al final, 
durante la semana, entrena-
mos como vamos a jugar con-
tra el rival y cómo vamos a 
jugar nosotros para hacerles 
daño. Creo que es la base de lo 
que nos ha hecho sacar pun-
tos durante todos los partidos. 

Y, además, estar todos a una, 
todos dentro y todos con posi-
bilidades de jugar.

P.- Además, ahora que estáis 
con la ola buena, mejor no 
bajarse de ella, ¿no? Intentar 
aprovechar esa situación. 
R.- Efectivamente. Yo antes no 
creía en dinámicas y ahora, en 
estos últimos años, he visto 
que sí. Que no es solo la sensa-
ción individual, sino que al fi-
nal tiene que ser que las cosas 
vayan bien para todo el grupo. 

P.- Y, primero por dos cosas. 
La primera, porque os ilusio-
na y, segundo, porque tam-
bién veis que el primer equi-
po también tira de la cantera 
y eso dices, oye, aparte de 
que nos vaya bien deportiva-
mente, tenemos ese aliciente, 
¿no? 
R.- Sí, mira, fueron el otro día 
dos compañeros a la convoca-
toria y, día a día, sobre todo, 
pues eso, al principio de sema-

na, muchos compañeros su-
ben a entrenar con el equipo, 
con el primer equipo, y quieras 
que no, pues eso es una mo-
tivación plus que tiene este 
club.

P.- ¿Tanto ha cambiado el 
equipo con la llegada de 
Gabi? 
R.- Me cuesta decir que, bue-
no, no me cuesta, sino que me 
fastidia por el antiguo cuerpo 
técnico porque no tuve ningún 
problema y me trataron súper 
bien, pero sí que ha cambiado 
muchísimo, la verdad. No solo 
la hora de trabajar, sino la con-
fianza y la motivación hacia 
los partidos y el día a día, bá-
sicamente.

P.- ¿Cómo se explica eso? 
¿Solo con esa motivación, con 
esa confianza? Porque sois 
los mismos que empezasteis 
y los que estáis ahora, ¿no? 
R.- Sí, bueno, yo lo digo así de 
broma siempre con los compa-
ñeros y nunca se lo he dicho a 
la cara del cuerpo técnico, pero, 
al final, que sea un exjugador, 
él lo tiene más fácil. Sí es cierto 
que están haciendo un trabajo 
increíble como cuerpo técnico, 
que se ve en el día a día, que 
nos lo resumen de una manera 
muy buena a la hora de ver los 
vídeos y a la hora de trabajar el 
rival, pero la diferencia ha sido 
total desde noviembre que lle-
garon y no solo en los resulta-
dos, sino en nuestra manera 
de ver los partidos y de vernos 
como jugadores.

P.- Sí, y además aportaros ese 
plus de confianza, ¿no?
R.- Sí, al final la confianza vie-
ne de ganar partidos y viene 
de jugar, entonces, si una cosa 
lleva a la otra, pues va todo por 
buen camino.

P.- Nos centramos a nivel per-
sonal, entiendo que satisfe-



cho con la temporada, a nivel 
personal, estás haciendo go-
les además, ¿no? Ayudando al 
equipo. 
R.- Sí, bueno, al final todavía 
quedan tres partidos y el play-
off, esperemos. Sí es cierto 
que como delantero siempre 
se quieren engordar los núme-
ros, pero yo estoy muy con-
tento con el rendimiento que 
estoy dando al equipo, estan-
do siempre disponible para el 
míster e intentando ayudar, ya 
que soy el veterano del equipo.
Eso es, intentando ayudar lo 
máximo posible porque yo ya 
voy a jugar en esta categoría. Y 
la verdad que me tocará hacer 
un balance de la temporada al 
final y yo creo que va a estar 
siendo buena. 

P.- Todo el mundo habla del 
Getafe como una familia y es 
que lo sentís así de verdad.
R.- Sí, ya sé que es un tópico 
decirlo, que somos una fami-
lia, el equipo y tal, pero es que 
al final es verdad.
Siempre hay subgrupos den-
tro del vestuario, pero al final 
todos nos llevamos bien con 
todos y se ve no solo en el 
vestuario ni en el campo, sino 
en las típicas cenas que haces 
después de los partidos o si 

quedas por las tardes y yo creo 
que se ve bastante en la forma 
que jugamos. 

P.- Además la afición, estáis 
consiguiendo arrastrarla a la 
ciudad deportiva, que siem-
pre parece que los filiales te-
néis ese mantra de que bue-
no, pero estáis arrastrando 
afición.
R.- Sí, sí, antes solo venían 
cuando jugaba el primer equi-
po y luego enseguida jugába-
mos nosotros, pero ahora se 
están sumando bastante a la 
ciudad deportiva y la verdad 
que se nota mucho. 
Nosotros lo notamos y estoy 
seguro que el equipo rival tam-
bién lo nota. 

P.- La competición, no se des-
cubre nada, está tremenda-
mente igualada o es tremen-
damente igualada. Son tres 
finales, como dices, dentro de 
esa igualdad, el Getafe quería 
dar ese plus.
R.- Efectivamente, la tempo-
rada ha ido muy igualada du-
rante todo el año, ganabas 
dos partidos seguidos y subías 
seis puestos de repente y te 
creías mucho mejor de lo que 
no habías hecho todavía. Pero 
bueno, estas son las catego-

rías nacionales y la verdad que 
hasta el último partido no se 
van a decidir tanto los puestos 
de arriba como los puestos de 
abajo. 

P.- ¿Preparado para seguir 
marcando goles? 
R.- Pues por supuesto, espera-
mos que llegue a una buena 
cifra.

P.- Y que se resuelva cuanto 
antes, esa opción de pelear 
por la cifra. 
R.- Eso es, cuando el playoff 
se afiance matemáticamente 
lo antes posible y a pensar en 
cosas grandes y si no llegan, 
pues a concentrarse para el 
playoff que viene.

https://somos-dental.es/


https://tienda.getafecf.com


https://tienda.getafecf.com


MATA Y SORIA EN LOS ESCOLAPIOS DE GETAFE
Jaime Mata y David Soria visitaron este em-
blemático colegio de Getafe ante la calurosa 
acogida de los más pequeños.

Los niños disfrutaron de los lindo junto a sus 
ídolos, que se llevaron un recuerdo inolvidable 
de su paso por el centro educativo.

El papel que usamos en la revista tiene el certificado PEFC (Gestión de bosques sostenibles, 
creados para el cultivo de árboles solo dedicados para el papel).

Las tintas contienen pigmentos vegetales para minimizar su impacto medioambiental.

Credenciales Mediambientales: Garantías:ECF ISO
9001

ISO
14001

ISO
9706



EL GETAFE CF Y AFANYA MUESTRAN SU 
COMPROMISO EN EL DÍA MUNDIAL DEL AUTISMO

El Getafe Club de Fútbol se unió a la con-
memoración del Día Mundial del Autismo 
colaborando estrechamente con Afanya, 

una organización local dedicada al apoyo de 
personas con Trastorno del Espectro Autista 
(TEA).

https://www.radiotelefono-taxi.com/


La iniciativa tomó forma durante el último en-
cuentro disputado en casa, donde el equipo 
madrileño no solo jugó por la victoria en el 
terreno de juego, sino que también se dedicó 
a ofrecer su respaldo a una causa tan impor-
tante como lo es la concienciación sobre el 
autismo.

La colaboración entre el Getafe CF y Afanya 
no solo brindó momentos de alegría y di-
versión a los niños con autismo, sino que 
también contribuyó a sensibilizar a la comu-
nidad sobre la importancia de la inclusión 
y el apoyo a las personas con necesidades 
especiales.



https://www.toldosoccidente.com


El 16 de abril de 2008, 
el estadio Vicente Cal-
derón fue testigo de un 
enfrentamiento copero 
por la disputa del trofeo 
en su última instancia. 
El Getafe, un equipo 
que entonces estaba ha-
ciendo historia tras cla-
sificarse el año anterior 
también para la final de 
la competición del KO 
y tras haber cosechado, 
cinco años antes, su pri-
mer ascenso a la élite 
del fútbol español, se 
enfrentó al Valencia CF, 

16 AÑOS DE LA FINAL DE LA COPA DEL REY 2008 
ANTE EL VALENCIA CF

EL 16 DE ABRIL DE 2008 EL GETAFE SE ENFRENTABA 
AL VALENCIA EN EL VICENTE CALDERÓN

https://www.redcupra.es/gran-centro-getafe/oferta-cupra-leon.html


https://www.ciudaddelautomovil.es/


un club con un rico legado de 
éxitos en el fútbol nacional e 
internacional.

El partido fue una montaña 
rusa de emociones, con am-
bos equipos luchando incan-
sablemente por la gloria. El 
Getafe, liderado por Michael 
Laudrup y estrellas como Dani 
Güiza y Pedro León, mostró 
un juego muy atrevido y au-
daz que desafió todas las ex-
pectativas. Sin embargo, el 
Valencia, dirigido por Unai 
Emery y con jugadores como 
David Villa y Juan Mata en sus 
filas, demostró su experiencia 

y calidad al mantenerse firme 
bajo presión.

El Vicente Calderón estaba 
repleto de aficionados, bu-
fandas y banderas azulonas, 
y el ambiente era festivo por 
todo lo alto y en todo mo-
mento. El partido llegó a su 
clímax en los minutos finales, 
con el marcador empatado y 
ambos equipos desespera-
dos por evitar la prórroga. Fi-
nalmente los valencianistas 
se llevaron el trofeo tras un 
importante tanto de Vicente 
en los momentos finales del 
encuentro.

La final de la Copa del Rey 
volvió a colocar al Getafe CF 
en el mapa del fútbol nacio-
nal y europeo, al igual que 
otros logros como la anterior 
clasificación del curso pasa-
do o la andadura por Europa 
de los azulones, consiguien-
do hazañas como la ya em-
blemática eliminatoria ante 
el Bayern de Munich, donde 
los bárbaros, no pudieron do-
blegar a los azulones en nin-
guno de los dos encuentros 
de la contienda, y finalmen-
te se clasificaron por el valor 
doble de los goles anotados 
fuera de casa.

https://www.getafe.ciudadesonline.es/Empresas/Detalle/6487/agencias-de-viaje_Getafe/bioshelter-viajes-agencia-de-viajes-en-getafe-billetes-de-avion-vuelos-baratos-circuitos-cruceros-vi


El técnico del primer equipo, 
José Bordalás, incluyó en la úl-
tima convocatoria a Diego Ló-
pez y Alberto Risco, provenien-
tes del Getafe B y del Juvenil A 
respectivamente. Ambos juga-
dores desempeñan funciones 
parecidas en los conjuntos de 
nuestra cantera y ya han com-
pletado un par de sesiones pre-
paratorias con el primer equi-
po, antes de su llamada oficial 
para el próximo encuentro de 
liga.

Diego López, bajo las órdenes de 
Gabi Fernández en el filial azu-
lón, ha destacado por su gran 
manejo de balón y la facilidad del 
centrocampista para distribuir el 

DIEGO LÓPEZ Y ALBERTO RISCO, CANTERANOS 
EN LA LISTA DE BORDALÁS

https://www.ccq2000.com/


juego del filial, romper líneas y 
encarar con cierta frecuencia la 
portería rival. El 17, ya suma cua-
tro goles en esta campaña, los 
recientemente cosechados ante 
rivales como LLerensense, Gim-
nástica Segoviana, CD Ursaria 
o por último, ante la UD Adarve 
que bien sirvió para conseguir los 
tres puntos en casa.

Por su parte, Alberto Risco ha 
brillado en el Juvenil A dirigido 

por Pablo López, mostrando 
una madurez y calidad en su 
juego que no ha pasado desa-
percibida para el cuerpo técni-
co del primer equipo y del filial, 
ya había rodado previamente a 
las órdenes de Gabi Fernández, 
pero esta vez hará lo propio en 
el primer equipo. La temporada 
del 8 del Juvenil A está siendo 
para marcar, grandes números 
goleadores y un juego colosal y 
fácil para sus compañeros, que 

se plasman en el buen hacer 
del grupo de Pablo López du-
rante este curso.

La decisión de Bordalás de 
apostar por la juventud y 
el talento de la cantera de-
muestra la confianza en el 
futuro del club y en el buen 
hacer y el trabajo de los pro-
fesionales que trabajan día a 
día con las perlas de nuestro 
fútbol base.



https://www.centrocomercialbulevargetafe.com/


Ya en el mes de abril, el Alevín C de F7 asegura 
el título de la liga de fútbol 7 con cinco jorna-
das de antelación. Con un juego excepcional y 

una determinación inquebrantable, los jóvenes 
talentos del Getafe han demostrado su domi-
nio en el campo y su compromiso con el éxito.

EL ALEVÍN C F7 SE ALZA CON EL TÍTULO DE LIGA 
RESTANDO CINCO JORNADAS DE COMPETICIÓN

https://www.imprentaroal.com/


Los azulones han estado invictos durante toda 
la campaña y prueba de ello los ha llevado a ha-
cerse con el título de forma tan prematura. Los 
azulones ya se preparan para el torneo de Cam-
peones, que tendrá lugar en las instalaciones fe-

derativas de Ernesto Cotorruelo durante el mes 
de junio, y enfrentará a todos los campeones de 
la Comunidad de Madrid en un solo torneo.

¡Enhorabuena chicos, a disfrutarlo!

https://padelsportindoorgetafe.com/escuela-2/


https://www.pikastudios.com/


EL MES EN REDES SOCIALES

FACEBOOK

INSTAGRAM

ÁRABE

TWITTER

TWITTER INGLÉS

TIK TOK

https://www.multiprintleganes.es/es/


AFICIÓN

https://bmwmomentummotor.com/


https://www.autodesguacesdeblas.com/


TOTALES EN CASA FUERA

EQUIPOS PT PJ PG PE PP GF GC PT PJ PG PE PP GF GC PT PJ PG PE PP GF GC

1 Real Madrid 78 31 24 6 1 67 20 41 15 13 2 0 37 7 37 16 11 4 1 30 13

2 Barcelona 70 31 21 7 3 62 34 37 16 12 1 3 34 19 33 15 9 6 0 28 15

3 Girona 65 31 20 5 6 63 39 38 15 12 2 1 38 16 27 16 8 3 5 25 23

4 Atlético 61 31 19 4 8 59 36 43 16 14 1 1 37 17 18 15 5 3 7 22 19

5 Athletic 57 31 16 9 6 51 29 37 16 11 4 1 37 15 20 15 5 5 5 14 14

6 R. Sociedad 50 31 13 11 7 45 33 24 15 6 6 3 23 17 26 16 7 5 4 22 16

7 Valencia 47 31 13 8 10 34 32 29 15 8 5 2 18 8 18 16 5 3 8 16 24

8 Betis 45 31 11 12 8 38 37 30 16 8 6 2 23 14 15 15 3 6 6 15 23

9 Villarreal 39 31 10 9 12 49 54 19 16 5 4 7 26 26 20 15 5 5 5 23 28

10 Getafe 39 31 9 12 10 37 43 28 15 8 4 3 18 14 11 16 1 8 7 19 29

11 Osasuna 39 31 11 6 14 36 44 21 16 6 3 7 17 22 18 15 5 3 7 19 22

12 Las Palmas 37 31 10 7 14 29 35 22 16 6 4 6 17 15 15 15 4 3 8 12 20

13 Sevilla 34 31 8 10 13 39 44 17 15 4 5 6 21 23 17 16 4 5 7 18 21

14 Alavés 32 31 8 8 15 26 38 21 15 6 3 6 15 17 11 16 2 5 9 11 21

15 Mallorca 31 31 6 13 12 25 36 22 16 5 7 4 14 13 9 15 1 6 8 11 23

16 Rayo 31 31 6 13 12 25 38 14 15 2 8 5 14 22 17 16 4 5 7 11 16

17 Celta 28 31 6 10 15 33 46 14 15 3 5 7 10 17 14 16 3 5 8 23 29

18 Cádiz 25 31 4 13 14 21 41 19 16 4 7 5 14 18 6 15 0 6 9 7 23

19 Granada 17 31 3 8 20 32 60 15 16 3 6 7 20 26 2 15 0 2 13 12 34

20 Almería 31 1 11 19 30 62 8 15 0 8 7 14 28 6 16 1 3 12 16 34 32

PT: Puntos - PJ: Partidos jugados - PE: Partidos empatados - PP: Partidos perdidos - GF: Goles a Favor - GC: Goles en contra

https://mcdonalds.es/


https://www.mahou.es/cervezas/mahou-00-tostada/


J1 13/08/2023 21:30h Getafe 0-0 Barcelona

J2 20/08/2023 19:00h Girona 3-0 Getafe

J3 28/08/2023 19:30h Getafe 1-0 Alavés

J4 02/09/2023 16:15h Real Madrid 2-1 Getafe

J5 17/09/2023 14:00h Getafe 3-2 Osasuna

J6 24/09/2023 14:00h Real Sociedad 4-3 Getafe

J7 27/09/2023 19:00h Athletic Club 2-2 Getafe

J8 30/09/2023 14:00h Getafe 0-0 Villarreal

J9 08/10/2023 18:30h RC Celta 2-2 Getafe

J10 21/10/2023 16:15h Getafe 1-1 Real Betis

J11 28/10/2023 18:30h RCD Mallorca 0-0 Getafe

J12 06/11/2023 21:00h Getafe 1-0 Cádiz

J13 11/11/2023 18:30h Granada 1-1 Getafe

J14 25/11/2023 18:30h Getafe 2-1 UD Almería

J15 01/12/2023 21:00h UD Las Palmas 2-0 Getafe

J16 08/12/2023 21:00h Getafe 1-0 Valencia

J17 16/12/2023 18:30h Sevilla 0-3 Getafe

J18 19/12/2023 21:30h Atl. de Madrid 3-3 Getafe

J19 02/01/2024 17:00h Getafe 0-2 Rayo Vallecano

J20 01/02/2024 21:00h Getafe 0-2 Real Madrid

J21 21/01/2024 14:00h CA Osasuna 3-2 Getafe

J22 29/01/2024 21:00h Getafe 2-0 Granada

J23 04/02/2024 18:30h Real Betis 1-1 Getafe

J24 11/02/2024 14:00h Getafe 3-2 RC Celta

J25 16/02/2024 21:00h Villarreal 1-1 Getafe

J26 24/02/2024 16:15h Barcelona 4-0 Getafe

J27 02/03/2024 18:30h Getafe 3-3 UD Las Palmas

J28 09/03/2024 14:00h Valencia 1-0 Getafe

J29 16/03/2024 18:30h Getafe 1-0 Girona

J30 30/03/2024 14:00h Getafe 0-1 Sevilla

J31 13/04/2024 16:15h Rayo Vallecano 0-0 Getafe

J32 21/04/2024 14:00h Getafe – Real Sociedad

J33 26/04/2024 21:00h UD Almería – Getafe

J34 03/05/2024 21:00h Getafe – Athletic Club

J35 12/05/2024 –:– Cádiz – Getafe

J36 15/05/2024 –:– Getafe – Atl. de Madrid

J37 19/05/2024 –:– Alavés – Getafe

J38 26/05/2024 –:– Getafe – RCD Mallorca

https://www.lujisa.es/


https://www.intuxanadu.com/landing/superthings-xanadu/


http://www.recambiosgetafe.com/#productos

